

La Universidad respira

► Vicerrectores de Investigación de 70 campus se reúnen en Alicante y reclaman al Gobierno que no se cobre el IVA a las instituciones docentes ► Piden más dinero para investigación y están satisfechos con que se les permita aumentar las plantillas

SOL GIMÉNEZ

■ Las universidades podrán incrementar la contratación al permitir el Gobierno contabilizar al personal que pasa a ser funcionario como bajas al año siguiente. El presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) en I+D+i y rector de la Universidad de Córdoba, José Carlos Gómez Villamandos, se mostró satisfecho por el hecho de que los Presupuestos Generales del Estado, recién aprobados, aceptaran las enmiendas presentadas en este sentido.

«Obviamente pedíamos que se retirara la tasa de reposición pero somos conscientes de que es aún muy complicado, por lo que esto es un paso muy positivo», indicó.

De esta forma, pueden incrementar de forma indirecta el número de vacantes, al no contabilizar como bajas sólo a los jubilados, los fallecidos o quienes se marchen.

Esta «buena noticia» trascendió ayer en la jornada que celebró la CRUE en I+D+i en Alicante y a la que asistieron los vicerrectores de Investigación de 70 universidades. Al acto, que inauguró el rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, también asistieron el secretario general de Universidades del Ministerio de Educación, Jorge Sainz, y el de Ciencia e Innovación del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, Juan María Vázquez.

Villamandos aseguró que «colaboramos de forma intensa con ambas secretarías generales y tenemos objetivos comunes». Y pidió más fondos para investigación y mayor flexibilidad en las justificaciones. En este sentido, Vázquez aseguró que «España es un país de ciencia,



El secretario general de Ciencia e Innovación, Juan María Vázquez, se dirige a los vicerrectores de Investigación ayer en Alicante. HÉCTOR FUENTES

producimos mucha y buena investigación, lo que nos hace estar en el noveno puesto en los rankings mundiales, aunque siempre se puede mejorar, especialmente en innovación que es donde bajamos por nuestro sistema productivo, en su mayoría formado por pequeñas empresas». Aseguró que los presupuestos para su área se incrementan en la Red Cervera para Centros tecnológicos con 20 millones para subvenciones y 480 en créditos. Y, sobre todo, se dota a la Agencia Estatal de Investigación para que em-

Jornada práctica para optar a ayudas europeas el lunes

► El experto de la UA en la Agencia Ejecutiva del European Research Council (ERC) en Bruselas, Rafael Carrasco, explicará cómo se evalúan los proyectos y puntos clave para la escritura de propuestas el próximo lunes en

el edificio Germán Bernácer del campus. Será dentro de la Jornada Programa Horizonte 2020 para «Ciencia excelente». Además, Esther Rodríguez, punto nacional de contacto del ERC para España, describirá las convocatorias y facilitará recomendaciones prácticas para los solicitantes especialmente el esquema Advanced Grant.

piece a funcionar y dé ayudas.

Los responsables universitarios de investigación libran su particular batalla con Hacienda en la compleja cuestión del IVA, ya que cada universidad debe negociar por su cuenta los prorrateos. Villamandos explicó que «antes de devolvía el 100% pero ahora si se trata de investigación básica interpretan que no se devuelve. Estamos intentando hacerles comprender con la ayuda de los secretarios generales que toda investigación básica puede llegar a ser aplicada».